

SPORC.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Desa Bojong Berikan Himbauan ke Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Jun 13, 2024 - 08:44



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Desa Bojong Berikan Himbauan ke Masyarakat

Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, menjalankan kegiatan DDS (Dialog Dengan Siswa) dan anjangsana ke masyarakat di Kp. Cingenge 007/001

Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya polisi dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Gonti Manik bertemu dengan tokoh masyarakat setempat, Pak Soleh, yang sedang aktif di lingkungan Kp. Cingenge. Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat. Pertama, agar warga yang merencanakan hajatan pernikahan atau acara lainnya segera berkoordinasi dengan kantor Desa Bojong, Bhabinmas, dan Bhabinsa untuk memastikan keamanan terjaga dengan baik.

Kedua, Bripka Gonti Manik menyarankan kepada orang tua untuk lebih waspada terhadap keberadaan "Gang Motor" dan mengajak mereka untuk menjauhi kelompok semacam itu demi menjaga ketertiban lingkungan.

Selain itu, warga masyarakat juga diingatkan untuk tidak menggunakan sepeda motor tanpa dokumen sah kepemilikan dan untuk tidak memasang knalpot brong yang dapat mengganggu ketenangan di lingkungan tersebut.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Bripka Gonti Manik ini. Ia menekankan pentingnya upaya bersama dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif di desa Bojong. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan pemahaman dan kesadaran yang lebih baik kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban serta keamanan bersama.

Kegiatan berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dan apresiasi positif dari pihak kepolisian atas partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.